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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wenige Wochen nach Einführung der LKW-Maut hat der Schwerverkehr sowohl auf der 

Straße von Westerhüsen in Richtung Stadtmitte als auch auf dem Magdeburger Ring 

erheblich zugenommen hat. An einen Zufall möchte ich nicht glauben. 

In den vorangegangenen Jahren, nach dem Bau der A14, war nämlich eine wesentliche 

Abnahme des Schwerverkehrs auf diesen Strecken zu beobachten gewesen. 

 

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister: 

 

1. Wird diese Beobachtung auch auf anderen städtischen Straßen gemacht? 

2. Wird die Zahl der LKW-Fahrten auf Durchgangsstraßen mittels Dauerzählstellen von der 

Verwaltung erfaßt? 

3. Sind Maßnahmen vorsorglich eingeleitet wurden, um zu verhindern, daß die Magdeburger 

Bevölkerung und Umwelt durch den erhöhten Schwerlastverkehr nicht belastet wird? 

4. Wenn nicht, welche Maßnahmen zieht die Verwaltung in Erwägung, diese Entwicklung zu           

 stoppen und wieder umzukehren? 
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